

Rotmilan-Weg: Verein entwickelt Tagestouren

Diedenshausen. Nach der Vorstandswahl vom 31. Januar hat am 1. Februar der neue Vorstand die Führung des Vereins Rotmilan-Höhenweg übernommen. Zum 1. Vorsitzenden wurde Rainer Dienst aus Diedenshausen gewählt. Er wird unterstützt durch den stellvertretenden Vorsitzenden Dr. Hartmut Dienst, ebenfalls aus Diedenshausen, und den Kassenwart Udo Weber aus Elsoff.

Zahlreiche neue Projekte stehen im neuen Vereinsjahr auf dem Plan. Unter anderem sollen aufgrund zahlreicher Nachfragen Vorschläge für kurze und längere Tagestouren entwickelt und auf der Webseite des Vereins veröffentlicht werden. Diese Touren werden teilweise über den Rotmilan-Höhenweg führen und über die mit dem rot-gelben Fünfeck markierten Zugangswegen zu jeweils einer Rundtour geschlossen werden.